



COMMUNIQUÉ

Chers Festivaliers,

A la suite de la déclaration du Président de la République le 13 avril dernier concernant l'interdiction des rassemblements : « *les grands festivals et événements avec un public nombreux ne pourront se tenir au moins jusqu'à mi-juillet prochain* », nous sommes contraints d'annuler la **16^e édition Festival des Cultures Juives** qui devait se tenir du **14 au 23 juin 2020**.

Comme tous les festivals, nous devons faire face à une situation inédite qui nous attriste autant que vous. Néanmoins, l'heure est à la responsabilité de chacun et à la solidarité de tous, afin de traverser cette crise sanitaire dans de bonnes conditions et retrouver, nous l'espérons, des jours meilleurs, de découverte, de fête et de bonheur partagés.

Nos pensées vont à nos partenaires et soutiens, institutions publiques et privées, aux salles et lieux d'accueil, qui nous accordent une confiance sans faille depuis 16 ans et avec lesquels nous faisons découvrir la richesse et la diversité des cultures juives, rayonner le dialogue interculturel et le vivre-ensemble.

Nos pensées vont également aux artistes et intervenants que nous ne pourrons programmer cette année, ainsi qu'à nos équipes techniques, prestataires et bénévoles qui font le succès de ce rendez-vous estival.

Enfin, un grand MERCI à vous, chers festivaliers, dont la présence et l'enthousiasme chaque année renouvelés sont la démonstration de notre réussite.

Le thème de cette 16^e édition était « la Famille ». Cette famille qui rassemble, qui unit, au sein de laquelle nous célébrons des fêtes, nous chantons, nous dansons, nous partageons, nous transmettons. « *L'avenir n'est pas ce qui va arriver mais ce que nous allons en faire* » écrit le philosophe Henri Bergson. Donnons-lui raison !

Le Comité de Pilotage du Festival des Cultures Juives